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Zitat von jacques_noris 

„"Vereine wie Fürth sind zufrieden mit dem Abstieg, weil sie in der Bundesliga viel Geld
verdient haben. Das hat mit Sport wenig zu tun", hatte Magath gesagt. "Es geht um
den entschlossenen Versuch, sportlich das Ziel zu erreichen. Daumendrücken allein
reicht nicht. Die Heidenheimer gehen die Sache sicher anders an, die werden sich
wehren."  Fachmann, der Felix

Ich mog den Felix
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